

PRO BAHN Oberbayern

Gemeinnütziger Fahrgastverband



PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die
Damen und Herren
der Presse

PRO BAHN
Regionalverband Oberbayern e.V.
Schwanthalerstr. 74
80336 München
Tel.: 089 / 53 00 31
Fax: 089 / 53 75 66
<http://www.pro-bahn.de/oberbayern/>

München, 2. Juli 2000

Pressemitteilung

Stadtbahn-Sonderfahrt im Werdenfelser Land und in München am Samstag, 8. Juli 2000

Sehr geehrte Damen und Herren,

sowohl für die Außerfernbahn als auch für die Bahnlinie nach Oberammergau sind positive Zukunftsperspektiven dringend notwendig; für den Großraum München ist eine Ergänzung des radialen Schnellbahnnetzes durch eine Stadtbahn seit einiger Zeit in Diskussion. Innovative Lösungen sind gefragt, um den Öffentlichen Verkehr für die Fahrgäste in Stadt und Region zur attraktiven und ökonomisch sinnvollen Alternative zu machen. Der Fahrgastverband PRO BAHN veranstaltet deshalb eine Probefahrt mit einem modernen und innovativen Fahrzeug, einem Saarbrücker Stadtbahnwagen.

Der Öffentlichkeit steht das Fahrzeug im Werdenfelser Land dreimal offen:

- Fahrzeugbesichtigung in Murnau von 11.00 Uhr bis 13.00 Uhr.
- Fahrzeugbesichtigung in Garmisch von 14.00 Uhr bis 14.40 Uhr.
- Sonderfahrt von Garmisch nach Griesen und zurück, mit kurzen Stellungnahmen verantwortlicher Politiker in Griesen.

Um etwa 14.40 Uhr fährt die Stadtbahn ab Garmisch nach Griesen. Gleichzeitig mit der Stadtbahn trifft der Regelzug aus Richtung Kempten und Reutte in Griesen ein. Dort wird es einige kurze Stellungnahmen verantwortlicher Politiker geben. Auch dort steht das Fahrzeug zur Besichtigung offen. Anschließend geht die Fahrt frühestens um 15.25 Uhr wieder zurück nach Garmisch. Die Teilnahme an der Fahrt ist kostenlos.

In und um München wird der Stadtbahnwagen am Abend fahren. Die voraussichtliche Fahrtroute geht vom Hauptbahnhof (ab etwa 18.30 Uhr) über den Ostbahnhof zum Nordring. Von dort fährt der Wagen weiter über Moosach über die Sendlinger Spange und zurück zum Hauptbahnhof, wo die Fahrt um etwa 20.00 Uhr endet. Einstiegsmöglichkeit besteht am Haupt- und Ostbahnhof, Ausstiegsmöglichkeit in Moosach, am IGA-Park sowie am Hauptbahnhof. Der genaue Fahrplan wird erst in den nächsten Tagen feststehen. Die Teilnahme an der Fahrt ist kostenlos.

Die Zweisystemfahrzeuge der Saarbahn vereinigen die Eigenschaften konventioneller Eisenbahnfahrzeuge und moderner Stadtbahnwagen. Diese Kombination bietet viele überraschende Möglichkeiten für den Betrieb regionaler Bahnlinien. Bei dieser Sonderfahrt können alle Bürger diesen innovativen Leichttriebwagen selbst testen und sich über die moderne Eisenbahntechnik informieren. Damit kann die Bevölkerung die Attraktivität eines modernen Fahrzeuges im wahrsten Sinne des Wortes selbst „erfahren“.

Die Details des Fahrplanes stehen erst kurzfristig fest und können bei PRO BAHN per Telefon 089 / 537566 oder im Internet unter <http://www.pro-bahn.de/oberbayern/> abgefragt werden.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, stellv. Vorsitzender,
<aba@muenchen.pro-bahn.de>

Hinweise für die Presse:

- In Murnau ist um 10.00 Uhr eine Pressekonferenz mit Land- und Bundestagsabgeordneten im Stadtbahnwagen.
- Sobald der genau Fahrplan feststeht, geben wir eine weitere Pressemitteilung heraus.